Здравствуйте, я бы хотела рассказать о факультете строительного материаловедения.
Факультет Строительного материаловедения основан в 1953 г. и является одним из крупнейших центров России по подготовке специалистов, в основном,· для предприятий промышленности строительных материалов. 

На факультете работают 8 профессоров и 25 доцентов, хороший преподавательский состав. Одним из моих любимых преподавателей является Павел Витальевич, потому что является хорошим и добрым человеком. 
Факультет оказывает образовательные услуги по специальностям: 
270106 - Производство строительных материалов, изделий и конструкций; 

240304 - Химическая технология тугоплавких неметаллических и силикатных материалов; 

240306 - Химическая технология монокристаллов, материалов и изделий электронной техники; 

270101 - Механическое оборудование и технологические комплексы предприятий строительных материалов, изделий и конструкций; 

200204 - Оптические технологии и материалы; 

Я учусь на специальности «Механическое оборудование и технологические комплексы предприятий строительных материалов, изделий и конструкций».
Кафедра "Оборудование и автоматизация силикатных производств" основана в 1953 году в качестве кафедры «Механическое оборудование предприятий строительных материалов». 
Я изучаю такие предметы, как английский язык, социология, математика, физика, теоретическая механика, инженерная графика, сопротивление материалов, электротехника и электроника. Все предметы очень нужны для освоения, наиболее интересным для меня является инженерная графика, потому что мне нравится делать чертежи, наиболее сложным является математика.

В лабораториях кафедры используется устаревшее оборудование, на котором изобретаются новые технологии. Там есть такое оборудование, как : установка пневмотранспорта, исследование вентилятора, определение теплопередачи, воздушный классификатор, рассевочная машина, нивелир, теодолит и другие.

Факультетом подготовлено более 6500 инженеров, которые успешно работают на заводах железобетонных изделий, стекольных и кирпичных заводах,· в фирмах и акционерных обществах, проектных и научно-исследовательских организациях стройиндустрии,· металлургии и других отраслей промышленности. 

Студенты старших курсов имеют возможность получения дополнительного профессионального образования по программам: 
- "Экономика и управление на предприятии"; 
- "Переводчик-референт делового и инженерного профиля"; 
- "Современные информационные технологии". 

Я не буду получать дополнительное образование по этим программам, так как хочу получить второе высшее образование по специальности «психолог».
Hello, I would like to tell about faculty of the Construction Materials. 
The faculty of the Construction Materials is based in 1953 and is one of the largest centers of Russia on preparation of experts, basically, For the enterprises of the industry of building materials. 

At faculty 8 professors and 25 senior lecturers, good teaching structure work. One of my favourite teachers is Paul Vitalevich because is the good and kind person.
The faculty renders educational services on specialities: 
270106 - Manufacture of the Construction Materials, products and designs; 

240304 - Chemical technology of refractory nonmetallic and silicate materials; 
240306 - Chemical technology of monocrystals, materials and products of electronic technics; 
270101 - the Mechanical equipment and technological complexes of the enterprises of the Construction Materials, products and designs; 

200204 - Optical technologies and materials.

I study as specialties «The mechanical equipment and technological complexes of the enterprises of the Construction Materials, products and designs». 
The faculty «the Equipment and automation of silicate manufactures» is based in 1953 as faculty «The mechanical equipment of the enterprises of the Construction Materials».
I study such subjects, as English language, sociology, mathematics, physics, the theoretical mechanics, engineering the schedule, resistance of materials, the electrical engineer and electronics. All subjects are very necessary for the development, the most interesting to me is engineering the schedule because I like to do drawings, the most complex is the mathematics. 
In laboratories of faculty the out-of-date equipment on which new technologies are invented is used. There are such equipment, as: installation of pneumotransport, research of the fan, definition of a heat transfer, the air qualifier, a level, a theodolite and others in the faculty laboratories.
By faculty it is prepared more than 6500 engineers who successfully work at factories of ferro-concrete products, glass and brick-works, in firms and joint-stock companies, the design and research organizations the building industry, Metallurgy and other industries.

Students of the senior rates have an opportunity of reception of additional vocational training under programs: 
- "Economy and management at the enterprise"; 
- "the Translator-reviewer of a business and engineering structure"; 
- "Modern information technologies".
I shall not receive additional formation under these programs as I wish to receive the second higher education on a specialty «The psychologist».

